

Unesco crea Cátedra Iberoamericana de Danza Alicia Alonso



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



La Habana, 31 ago (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) creó oficialmente la Cátedra Iberoamericana de Danza Alicia Alonso, notificó el Ballet Nacional de Cuba (BNC).

De acuerdo con un comunicado de la compañía dirigida por la legendaria bailarina, el hecho abre una nueva vía de cooperación internacional en el campo de la formación y la investigación de la enseñanza universitaria de la danza y otros géneros artísticos afines.

También, contribuye al estudio y preservación del patrimonio inmaterial en esta disciplina.

El proyecto aprobado involucra la colaboración de diferentes instituciones españolas e hispanoamericanas, y se encuentra adscrito a la Universidad Rey Juan Carlos, de España.

La casa de altos estudios localizada en Madrid acoge, desde hace varios años, al Instituto de la Danza Alicia Alonso, entidad que propuso a la Unesco la creación de la cátedra ahora instituida.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/170485-unesco-crea-catedra-iberoamericana-de-danza-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba